

Goch. Am kommenden Mittwoch, 2. Dezember, steht auf dem Hof von Holger Hetzel in Goch die 11. Auktion von 24 jungen Springpferden an. Die öffentliche Präsentation findet am kommenden Sonntag ab 10.00 Uhr auf dem Auktionsgelände statt.

Die Spannung steigt, die Vorfreunde wächst. Die Vorbereitungen zur elften Springpferdeauktion sind auf die Zielgerade eingebogen. Nächste Woche Mittwoch, am 2. Dezember 2015, werden bei der inzwischen weltweit renommierten Veranstaltung 24 Nachwuchspferde im Alter von fünf bis acht Jahren in Goch den Besitzer wechseln.

Ausprobieren in einmaliger Atmosphäre

Seit Wochen reisen Pferdefreunde aus der ganzen Welt an, um sich persönlich von den diesjährigen Auktionspferden zu überzeugen. Neben international erfolgreichen Profireitern setzen sich auch Junioren- und Amateurreiter in die Sättel der vierbeinigen Athleten, um sich ein eigenes Bild zu machen. Egal welche Witterungsumstände vorliegen, in der Reithalle herrscht beim Ausprobieren eine wahre Wohlfühlatmosphäre. Holger Htezel als Veranstalter der Auktion: „Da geht mir als Springreiter und Pferdeliebhaber das Herz auf. Die Interessenten können ganz in Ruhe die vorher auf die individuellen Bedürfnisse selektierten Vierbeiner ausprobieren und sich alle Zeit der Welt nehmen. Hinzu kommen umfangreiche Informationen über jedes einzelne Pferd von mir und meinem Team sowie beeindruckende Turniervideos von allen Pferden.“

Öffentliche Sondervorführung am Sonntag

Die mittlerweile schon traditionelle, öffentliche Präsentation aller Auktionspferde findet am kommenden Sonntag, den 29. November 2015, ab 10 Uhr statt, bei der es im Rahmen eines gemütlichen Brunches ebenso möglich ist, die Pferde unverbindlich Probe zu reiten. Für Sonntag haben sich Reiter aus dem In- und Ausland angekündigt, die dann bei den optimalen Bedingungen noch einmal das ein oder andere Pferd ausprobieren möchten. Somit wird schon am Sonntag ohne Zweifel ein großes Programm geboten, bei dem sich die Nachwuchspferde noch ein letztes Mal beweisen können. Jeder Interessierte ist herzlich Willkommen den ersten Advent auf unserer Anlage zu verbringen.

Der große Tag...

Und dann wird es ernst, wenn am Mittwoch, den 2. Dezember 2015 die erlesene Kollektion um 17 Uhr ein letztes Mal unter dem Sattel präsentiert wird, bevor um 21 Uhr die Versteigerung und damit eine neue Dekade beginnt.

Für Fragen und weitere Informationen zu den Pferden stehen wir Ihnen natürlich jederzeit telefonisch unter +49-171 480 8668 zur Verfügung. Alle Informationen über die Kollektion, Katalog- und Kartenbestellung erhalten Sie online unter www.holger-hetzel.de oder telefonisch

Geschrieben von: Anna Büchter
Donnerstag, 26. November 2015 um 18:16

+49-2823-18524.

11th Sport Horse Sales - the countdown has started

Excitement is already building and everyone is looking forward to the event. We are in the final stages of our preparations for the 11th Sport Horse Sales. Next week, on Wednesday 2 December 2015, 24 young horses aged between five and eight will change hands during the internationally famous auction at our equestrian centre in Goch.

Try outs in a unique atmosphere

Horse fans from around the globe have travelling to our stables to take a look at this year's auction collection. The four-legged athletes are being tried out by successful international professional riders as well as juniors and amateurs, all of them eager to gain their own personal impressions of the horses' qualities. Whatever the weather, the atmosphere inside the indoor arena during the try-outs is always enjoyable. All the riders obviously feel very much at home there and the horses have been performing fantastically. As a show jumper and horse enthusiast I'm thoroughly enjoying watching them. Potential buyers can take their time in trying out the horses that have been selected in advance to reflect their individual needs before the auction. They also get comprehensive information about every single horse from me and my team, plus impressive competition videos of all the horses.

Public demonstration on Sunday

The now traditional public demonstration of all auction horses takes place on Sunday 29 November 2015 at 10 a.m. Afterwards there will be an opportunity to ride the horses and enjoy our typical hospitality at a brunch. A lot of riders from Germany and abroad have said they'll be coming along on Sunday to try out one or two of the horses under optimum conditions. So there'll be a full programme on Sunday and the young horses will have a last opportunity to persuade potential buyers. The event is open to the public, so everyone is welcome to spend the first Sunday of Advent at our place.

The big day...

Then the main event is scheduled for the following Wednesday 2 December 2015, when the select collection of horses is presented under the saddle for one last time at 5 p.m. before the auction begins at 9 p.m. and a new auction decade dawns.

Die letzten Tage und Stunden vor der 11. Auktion von Holger Hetzel

Geschrieben von: Anna Büchter

Donnerstag, 26. November 2015 um 18:16

For information about the horses please call me at +49-171 480 8668. For information regarding collection, catalogue and ticket orders, visit our website at www.holger-hetzel.de or call +49-2823-18524.